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Samarinda, biwara.co – Anggota Komisi II DPRD Kalimantan Timur
(Kaltim), Agiel Suwarno menyoroti perihal masalah kemiskinan
esktrim di Kaltim, terutama di Kabupaten Kutai Timur (Kutim).

Agiel  mengatakan  bahwa  indikasinya  masih  terbilang  cukup
tinggi, ia berharap agar pemerintah terkait dapat menuntaskan
persoalan tersebut.

Menurutnya dari angka indikasi yang masih terbilang tinggi
menandakan pemerintah saat ini tidak fokus untuk menangani
persoalan  tersebut,  sebab  apabila  perhatian  itu  sudah
diberikan maka setidaknya angka indikasi yang ada perlahan
mengalami penurunan.

“Penggunaan APBD sepertinya belum konsen ke arah sana, karena
kalau kita sudah konsen upaya penurunan itu bisa dibuktikan,
tapi saat ini saja masih tinggi,” sebutnya.
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Melihat  angka  indikasi  yang  masih  terbilang  tinggi,  Agiel
menyebutkan  salah  satu  faktor  penyebab  angka  indikasi
Kabupaten  Kutim  berkaitan  dengan  luasan  wilayah  kabupaten
tersebut, sehingga dengan besaran anggaran yang terbatas tidak
mampu mengatasi sekaligus persoalan tersebut, akan tetapi ia
mengharapkan  setidaknya  dalam  setiap  tahun  mengalami
penurunan.

“Kabupaten  ini  kan  jika  dibandingkan  seperti  Jawa  Barat
digabung dengan Banten, jadi memang luasnya juga jadi salah
satu kendala mungkin,” tandasnya. (Adv/DprdKaltim/AL)


